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表紙のことば 

             
 

柴田茂一 (18 期 名塚５)  

［１３８タワーパーク］            
撮影場所は一宮市にある、高さ 138m の美しい 2 つのアーチを持つ展望タワー 

「ツインアーチ 138」を中心とした国営木曽三川公園１３ヶ所の一つの公園です。                            
四季折々の花が見られる場所でもあります。 
公共交通機関を利用して、自宅から１時間 30 分程度で行くことが出来ます。 

 

目 次  
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会⾧ 佐橋冨久子  (33 期・天神山 1) 

西こじょう会の皆様、日頃は西こじょう会に多大なご支援  

ご協力を頂きまして誠に有難うございます。 
                           

   昨年、卒業と同時に西こじょう会に入会させて頂きましたが、 

新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、ほとんどの活動が   

難しい状態でした。                     

今年も益々状況がわるいなかで、３３期の仲間全員を役員として迎えて頂き、勉強を

させてもらうことになり、身の引き締まる思いでいっぱいです。 
                                      

先輩方の歩んで来られた道筋は、本当に素晴らしいと思います。私達に引き継ぐ時に

も、毎回のように優しくご指導下さいました。それにより、地域に貢献されてきた流れ

も少しずつ理解出来てきました。 
   

これからは、いろんな同好会にも顔を出させて頂き、また、ブロック幹事さんとも、

ご一緒に各地域を歩かせて頂きたいと思います。 

              

令和 3 年度の活動スローガン 

「さあ！ “挑戦” 皆で始めよう、一歩から」 
 

         1．会員相互の親睦と生きがいづくり 

           2. 地域社会活動への積極的な参画 

 

皆で楽しく努めていきたいと存じます。 

引き続き、皆様のご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願い致します。 
 

就 任 あ い さ つ  
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      副会⾧ 細川芳則  (30 期 名塚 2) 

令和 3 年度定時総会は、４月 19 日西生涯学習センター3 階体育室にて会員 33 名出席の 

もと、新型コロナウイルス感染症対策を十分に取り、広い場所での開催となりました。 

開会に先立って、前年度に亡くなられた 3 名の会員の方に黙祷を捧げました。 
                                      

次に、開会の辞は司会者の河口さんが行いました。ご来賓の神谷様（西区社協）、

今津様（当センター⾧）を迎え、挨拶で「会員の皆様には日頃の地域活動への

協力と支援について」お礼の言葉を頂きました。 
                            

 私の挨拶としては、創立 30 周年記念事業を行ったこと、コロナ禍で活動が

思うように出来なかったこと、今年度は 

卒業生が無く新入会員がいないことなど 

       を報告しました。 
                          

 議事進行については、議⾧選出があり 26 期、名塚 3 の 

岩尾秀樹様が選ばれました。議⾧の指示の 

もと、前年度の活動結果・決算・会計報告を行い。会計監査報告・令和 3 年度の

会⾧及び役員候補の議案ついては、出席者全員の拍手をもって承認されました。 
                           

続いて、令和 3 年度新会⾧の佐橋冨久子様より 

「さあ！“挑戦” 皆で始めよう、一歩から」のスローガンを 

掲げるとの挨拶がありました。また、新役員・幹事の紹介 

の後、令和 3 年度の活動計画・予算計画の提案がありました。 

内容は、幹事さんとの繋がり・同好会を増やす・花ノ木サロン継続・ 

4 委員会の活発化など詳細発表がありました。 

この議案について、出席者全員の拍手をもって承認されました。 

 

 

 

 

 

定 時 総 会 報 告  
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最後に質疑応答で、ご意見が 4 項目ありました。 

               1. コロナ禍での活動は感染防止が優先ではないか  

              2. 西こじょう会だより 116 号の校正は不十分では？ 

              3. 会員以外の方々の行事参加は如何なものか 

              4.  2020 年度の如く、コロナ禍で 

               活動が滞り、繰越金が貯まる 

               ようなら、会費の値下げを 

               検討すべきではないか。 

この件は役員会で検討・審議を行い、 

月次にて報告して参ります。 

以上で予定通り総会は終了いたしました。 
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                委員⾧ 馬場まつ子 (33 期 菊井 2）               

私は昨年、鯱城学園を卒業しましたが、コロナ禍で西こじょう会の活

動が毎年行っている総務・広報・行事・ボランティア委員会などの企画

に参加することができませんでした。 

しかし、３３期生８名が同好会「のんびり歩こう会」を４月に立ち上

げ、コロナ禍でしたがコロナ対策を十分にして、７月から毎月１回、 

目的地を目指して歩きました。                                                          

今年に入り総務委員⾧の大役をいただき、自分でも大変驚きました。西こじょう会のことを

全く何も知らない私が、どうしてとただただびっくりしました。役員の皆さんからは、親切・

丁寧にご指導していただき、少しは不安もありますが、私でも「縁の下の力持ち」の一人にな

ればと思い、引き受けることにしました。                                                                               

西こじょう会は、鯱城学園の趣旨である「生きがいづくり」・「地域活動の核」を念頭に、 

会員の皆様の相互理解と親睦を図り、ボランティア活動に参加していただき、気楽に集い、楽

しく仲間の輪を広げ、健康寿命を延ばし、豊かなシニアライフが送れるような、魅力ある活動

に取り組んでいる素晴らしい会です。 

私は、皆様が西こじょう会に「入ってよかった」と言って下さる会を目指していきます。 

是非、皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。 

新型コロナウイルス感染症が早く収束し、以前のような日常が戻ってくることを心から願っ

ています。 
                                                            

《 令和 3 年度 総務委員会 活動方針 》                                                                       

☆ 原則として毎月１回開催される「役員会・幹事会」で諸事項について議論・検討して情報等

幹事さんを通じて速やかに全会員の皆さまにお伝えします。 

☆ 学区相談役会議・同好会代表者会議・学区交友会を積極的に開催します。 

☆ 鯱城学園在校生に対し、積極的に「西こじょう会」への入会を推進します。 

  

総務委員会 
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委員⾧ 大海之子 (30 期 名塚１) 
皆様 お変わりありませんか？ 

この春、３月２６日に荒子川公園の花見会を行いました。大勢の方の参加を頂き、少し早く

桜も満開とはいきませんでしたが、皆様の笑顔で桜もビックリしたのではないかと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

庄内緑地公園とはまた違った趣のある公園で、河川に沿って桜や色んな花が一杯咲いていまし

た。 

 

 

 

  

 

 

 

今年度より行事委員を担当することになりました。毎日のニュースは、新型コロナウイルス感

染症のことで始まり、一日一日の感染者人数が発表されるたびに、一喜一憂する日が続きます

が、比較的暗いニュースばかりですね。 

行事委員会も皆様とご一緒に、楽しい集いの場所を選び計画しています。いろいろな行事を

実現できる日が一日でも早くなることを願っています。その折には精一杯頑張りますので宜し

くお願い致します。  

行事委員会 
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委員⾧ 角田正人 （30 期  名塚 4） 

 
     ʷ 2021 年 ウィメンズマラソンのボランティア感謝状授与 –      
 

5 月 1 日(土)の郵便にて、ウィメンズマラソンのボランティア感謝状が送付されて来ました。   

送付者：マラソンフェスティバルナゴヤ・愛知より 

  参加者：西こじょう会 参加者 ３０名分 

案内状を見ると、参加者は 4,200 余名と、してあった。昨年もそうでしたが人数はかなり 

少ない。通年では、7,000 名の参加者が有ると聞いています。参加選手も厳選された人数で、

やはり、半数程度です。 

 

我が西こじょう会は、昨年は、23 名、今年は、30 名と参加者が増えました。 

・参加者、一人ずつのボランティア感謝状です。 

・ボランティア感謝状送付の案内状と、活動に際しての交通費補助としての 

クオカード〔一人・500 円〕です。 

昨年は、本年と同じくコロナ禍の中で、又、雨が降る中、色々とトラブルが有りました。 

今年は、向かい側（他チーム）を目の前にしてのトラブル（人が集まらない、リーダーが来 

ない）も有りましたが、我が担当区間は、たいした事も無く無事終える事が出来ました。 

参加して頂いた皆さん、大変お疲れ様でした。 

5 月 8 日（土）西こじょう会、役員・幹事会にて、皆様に渡る様に手配させて頂きました。 

尚、私、本年もボランティア委員⾧を務めさせて頂きます。色々と活動行事を通知させて頂 

きますので多くの方のご参加をお願いする事と、共に、どうぞよろしくお願い致します。 

 

 個人の方々に、ボランティア感謝状とお礼のクオカード 

 

 

 

                                                        

                                   

 
  

  

ボランティア委員会 
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委員⾧ 犬飼孝二  （33 期 名塚 1） 

半世紀以上も前のことになりますが中学生のとき、実は広報委員を 
経験したことがあります。主な活動は昼休みの校内放送と校内新聞の 
発行。私は新聞作成チームで、担当は原版づくりと印刷仕上げだった 
と記憶しています。原版作成は、ロウ紙に鉄筆を使って文章を書き込 
み(というより、ガリガリと削り込む)、これに多少のイラストを書き 
加えて原版とするもの。 

このあとは版画印刷の要領で、少数印刷では原版を謄写版に挟み、紺色のインクをローラー 

で押しつけて伸ばし、わら半紙にプリントするが、色ムラが出ると何度も刷り直し。 

発行枚数が多いときは原版を輪転機に取り付け、回転させて刷り上げるが、原版がズレたり、

刷りムラを手直し調整するとき、ティッシュやゴム手袋も無い時代、油臭いインクが手指に 

付くと帰宅しても臭いが消えない厄介なものであった。かつて、ペギー葉山さんが歌った 

 “学生時代 ♫ノートとインクの臭い♪”そのものであった。その頃から今日までタイプライ

ター、ワープロ、パソコンで一太郎から Word へと急激に、よくぞこれほど進展したもので 

ある。これらについていくのが精一杯で、機械とメデイアに振り回されてしまっている。 
 

「西こじょう会だより」は、版を重ねて 117 号、初版から 30 年間となると、年平均４回の

発行になる。ここ数年間は年２回の発行頻度になっているので、その前の先輩達は２～３ケ 

月に一度の頻度で発行されていたことになる。 

現在より会員数が多かったとしても寄稿・投稿された方々、編集に携わった方々のご苦労 

は計り知れない。この「西こじょう会だより」を絶やすことのないよう、皆様のご理解とご 

協力をお願い申し上げます。 
 

西こじょう会ホームページ（HP）は従来、月 2 回の掲示替えであったものが、今年度か 

ら複数の担当者と共にリアルタイムで作成、投稿出来るように変更されました。 

会員の皆さんには、日程変更や行事案内など、タイムリーに応える事が可能になりました。 

また、投稿内容には質問・意見など、書き込める機能と HP 作成者がそれに応えられる機能 

も備わり、これまでのように情報が作成側による一方通行的なものから、双方向的なものに 

りました。 

私もかつては、HP を見ることは滅多にありませんでしたが、一度 HP をみて下さい。 

その後、再度見てもらい各委員会の動きを知り、各活動に参加されることを期待します。 

広報委員会 
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 昨年来の新型コロナウイルス感染症の拡大によって、各同好会ともに活動は難しい状況にな
り、休止を余儀なくされている同好会も少なくありません。今後順調にワクチン接種が進めば、
コロナ禍は徐々に回復してきますので、もう暫くの辛抱なのでしょう。 
 

          カラオケ  
 今年は、桜の開花も早く多くの方が桜見物に出掛けられたと思いますが、残念ながら桜の下
では宴会はできませんでした。新型コロナウイルス感染症で、普通の生活にも不自由を感じて
見える方も多いかと思います。 

この時期だからこそ、ストレス解消で大きな声で思い切り唄い 
たいところですが、カラオケ同好会も自粛が続いていまして開催 
が出来ていません。全員がワクチン接種を済ませ、新型コロナウ 
イルス感染の不安が無くなり、皆さんと楽しく歌うことが出来る 
日を待ち望むものであります。 
 現在会員 ： 男 11 名、女 7 名の 18 名です。 
＊活動日程場所 

１班：毎週第 2 月曜日 9：00～12：00 ジャパンカラオケ康生通店 
2 班：毎週第 4 月曜日 13：30～16：30 カラオケ館 錦本店  

               世話人 ： 21 期 別府 輝年 （菊井２） 571-6627 
                    26 期 岩田 幸造 （山田 1 ） 502-7116 
 
 
 
 

 グラウンドゴルフ  
 

グラウンドゴルフは 3 月から始まりました。青空の下で思いっきりプレー出来ることは快適で

す。庄内緑地公園には色々な草花が咲き、目を楽しませてくれます。 

桜も今年は早く、本来なら花見の宴に同好会で行っていたところです。久しぶりのグラウンド

ゴルフは堪能出来ました。しかし、蔓延防止等重点措置の対象に名古屋も決定し、これからも

引き続き安全第一になります。 

グラウンドゴルフは気軽に出来るスポーツです。今は大変な時期ですが年齢に関係なく出来

て、ボールを打って楽しむことはストレス解消になり、又運動不足のシニア層には、体を動か

し健康にも役立ちます。今後もコロナの状況を見ながら自治体に従い活動していきます。 

活動予定日:  毎週第１・2・3 水曜日 AM9 時 20 分～ 庄内緑地公園 

            世話役代表 30 期 松野 正実 （菊井 1）電話 551ʷ0960 
              副代表 23 期 吉永 忠弘 （山田 1）電話 502ʷ7644 

同好会だより 

 



- 10 - 

 

  写  真   
加藤丈志 （16 期 平田） 

写真同好会の活動は、新型コロナウイルス感染拡大に伴い今年に入り、１.２月の定例会は 

止む無く休会の措置を余儀なくされましたが、3 月 27 日の定例会から再開を致しました。 

写真右は 4 月 24 日の例会時の一コマです。例会は各自持参の写真データの入った USB メモ

リーからプロジェクターで投影し、全員が同時に拡大された写真を見て、評価し合うことがで

きるメリットの多い勉強会と代わりました。 

春に予定されていた撮影会の開催は、変異コロナウイルスが新たに猛威を振るい始め、3 密 

の恐れが多分にあり、との意見もあって秋に持ち越しとなりました。 

山田支所の展示写真は、コロナの影響で昨年 12 月から 4 か月間差し替えが出来なく、今年 

初の差し替えを 3 月 30 日に実施しました。6 名の会員の力作を 4～5 月の 2 カ月展示中です。

写真左。この西こじょうだより 117 号が発行される頃には写真が入れ替わっています。 

 

 

 

 

 

 

 

                                          

   山田支所の展示写真を見入る人          拡大映像で定例会の勉強 

  山田支所 1 階ロビーには会員の作品が 1 年を通じて欠かすことなく展示中です。 

山田支所管内を主に西区内を撮影対象にした作品です。一度に 5～6 点を展示し、2 カ月毎に 

差し替えています。支所来所者にはかなりの好評を頂いていると伺っています。山田支所や 

山田図書館にお越しの際は、是非見てやってください。 

春爛漫の季節となり、写真撮影には絶好のシーズンを迎えています。コロナの終息に期待 

をしつつ、秋の西こじょう会総合作品展や西区民美術展への出展に向け、楽しみながら自信 

作づくりに努めてゆきたいと思います。   

   

☆ 5 月以降の定例会予定日（原則毎月第 4 土曜日・西生涯学習センター 9 : 30～11: 00） 

5 月 22 日         6 月 26 日     7 月 24 日     8 月 28 日 

9 月 25 日     10 月 23 日     11 月 27 日     12 月 18 日 

世話人   18 期 柴田 茂一 (名塚 5)  電話 911-4047 

〃      16 期 加藤 丈志 （平田）    電話 502-3798 
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 のんびり歩こう会  

参 加 費・事 前 予 約・年 会 費 

 

朝１０時から１１時３０分頃まで 

 のんびり歩こう会は、外の空気に触れ、自然の中を歩きます。 
 コロナ禍の為、施設等の見学は行っていません。 

（コロナ禍が収束した後は、行動範囲も広がります。） 
 コロナ対策として、参加者の皆さんには、マスク着用（可能ならばマス

クを二重）と行動中の会話も控えめにするようにお願いしています. 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定 

６月２５日（金）茶屋ケ坂公園 地下鉄 自由ケ丘駅 改札口  10 時集合 

７月３０日（金）熱田神宮   地下鉄 神宮西駅  改札口   〃    

８月２７日（金）興正寺    地下鉄 八事駅   改札口   〃    
 
★集合場所で皆さまのお越しを心よりお待ちしています 

 

世話人 ３３期 馬場まつ子（菊井２） 

３３期 早川よしゑ（名塚５） 

 

必要ありません 

元気に歩きましょう !! 



- 12 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



- 13 - 

 

 
 

 

蓮ひらきなごむ心や御影堂 

如来堂若葉明かりに阿弥陀仏 

苔の花有楽を偲び庵に入る 
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宮脇行正／ 

山田東３ 13 期 文化 
末田弘子／ 

山田東２ 23 期 文化 A 

末田弘子／ 

山田東２ 23 期 文化 A 
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の
山
襞
深
く
輝
け
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初夏・編 
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花 桃 の 里 
伊藤みち子 (26 期 山田東 1) 

今年も桜花の候を迎えましたが、どちらを向いてもコロナ・コロナの渦の中、何処にも行く
ことも出来ず、家からも出ず頑張っていましたが、スリランカ出身のお友達に誘われて、信州
は昼神温泉へ足を伸ばしてみました。 

梅、桜、花桃がシーズンを分けて咲く山里の温泉地ですが、今年は遅咲きの梅、桜、花桃が
同時に開花し、阿知川と花、花、花の谷間の温泉は絵にも画けないくらい素晴らしい眺めで

「言葉にならない」とは、このことかと感動するばかりでした。 
 さて、体力の現状維持と P（ピン）P（ピン）K（コロリ）を目標にかかげ早朝、近くの公園
を歩いています。 
雪を被って咲いていた椿の上を今日は、鯉のぼりが 30 匹ほど一直線に並んで泳いでいます。 
四季の移りゆく花々も心を癒してくれます。 
コロナが早く終息して、笑顔で皆様とお逢いできる日を楽しみにしています。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
農  園 

篠原道子 (30 期 山田東 2) 

今年度も西茶屋(港区)にある農園をお借りして作物づくりを楽しんでいます。高年大学在
籍中も園芸学科では時折、学校の近くから貸し切り専用バスで西茶屋の農園へ、帰りは都合
の良い地下鉄駅付近まで送迎していただきました。 

収穫時はリュック等を持参し、里芋、ジャガイモ、キャベツ、なす、人参、大根、エンド
ウ、カボチャ等々、日常食している野菜が主です。 

虫にもよく食べられています。それでも、農薬は使用禁止で
す。じゃがいも等は大小様々で、２～3ｃｍ程のものでも捨て
られず、きれいに洗ってから集めて蒸します。田楽風にして食
するのもおいしいです。 

家から農園まで車で 40 分程の道程ですが、作物の成⾧・収穫
を楽しみに出掛けています。  

随 想  
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住めば都か 
宮脇行正 (13 期 山田東 3) 

 私は西区の山田地区・新川の近くで、市内では比較的のどかな所に住んでいます。橋を渡
れば師勝町（北名古屋市）です。 

東海豪雨の時は、庄内川からの流入で新川上流の北区喜惣治地区や師勝町の久地野地区で
は、友人宅も床上まで浸水し、畳は勿論壁まで塗り替えると言う被害を受けました。 
幸いにして弊宅は玄関先まで浸かりましたが、難を避けられました。 
そして下流の中小田井地区のあしはら公園北の堤防が決壊し、枇杷島まで達し大被害が発生 
し裁判にもなりました。 
 その後、堤防が三重に強化され、左岸には 2ｋｍに亘り歩道も強化され車両が通らないの
で、親子や友人、夫婦がジョギング等で体力強化、健康増進しています。 
菜の花や猫柳、夫婦（めおと）鴨、亀、６～70 ㎝もある
鯉、時には作物を荒らすヌートリア、川面を跳ねあがる
川魚。 
コンクリートの繫ぎ目に咲いた、ど根性の小花を見なが
らそれぞれの思いで、川風を吸いながら三々五々季節に
よっては蝶々、とんぼなどの昆虫を採り、楽しんでいま
す。しかし川岸に沢山のペットボトルが散乱しているのが残念です。 

 

サークル活動 
山﨑啓二 (23 期 山田 1) 

西区八筋町の山田地区会館では、現在色んなサークル
（囲碁・将棋・麻雀・チアリーデング等々）があり、地元
の方々が来られております。 

私は一ヶ月に数回ここを訪れて、囲碁を愉しんでいま
す。仲間の棋力は初心者から有段者まで、男女仲良く楽し

んで友好を深めています。囲碁のメンバーは、現在 10 名足らずで女性が中心、ワイワイお 
しゃべりすることなく、真剣に碁盤に取り組んでいます。 

月に一度は講師が来られて、町民の棋力アップにご尽力いただいております。 
開催日は毎週日曜日で、参加者は時間の過ぎるのを忘れて愉しんでいます。基盤に向かって 
パチリ、パチリ、石音高くゲームに励んでおられ、ここから未来のプロ棋士が生まれること 
を夢見て頑張っている皆々様です。 

現在もメンバー募集中、ご希望の方は会館事務所（052ʷ503ʷ7178）にお尋ねください。 
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名城歩こう会アラカルト 

野々山克彦 （29 期  菊井 1） 

 過日、名古屋城をめぐる歩こう会に参加した時、珍しい桜の木に出会いました。 

御衣黄桜（ぎょいこうさくら）です、県道甚目寺線（通称：外堀通り）の景雲橋西岸道路から

一本目の道を北へ行くとみゆき公園があり、2 本咲いていました。 

 サトザクラ（八重桜を園芸的に作り出した品種群）で緑色

を帯びた花が咲く珍しい品種です。 

 平安貴族の衣服の萌黄（もえぎ）色を思わせるので、御衣

黄桜と命名されたとの事です。 

ピンク色の桜とは異なる趣が見られました。 

 4 月 12 日 満開で、見ごろでした。 

 

 

 

 

コロナ禍で見つけた暮らしの楽しみ 

早川よしゑ （33 期  名塚 5） 

昨年、新型コロナウイルスの影響で、外出自粛が続き、家で過ごす時間が増えました。 

私は、毎日ガーデニングを楽しんでいますが、新たに家庭菜園を始めてみました。 

家庭菜園は、あまり自信がなかったのですが、学園で教わった野菜 

作りを思い出しながらキュウリやナス、とうもろこしなどの夏野菜 

をはじめ、秋には、春菊・ほうれん草などの葉物野菜や、人参・大 

根などの根菜類にも挑戦しました。形が不揃いでも、自分で育てた 

野菜は格別です。 

もうひとつの楽しみは、孫の成⾧に合わせ、 

リュックや甚兵衛などの小物を作ることです。 

今年初節句を迎える孫には、ちりめん素材の 

こいのぼり室内飾りを作りました。完成した 

作品を見て、孫たちと会える日を楽しみに、 

早くコロナ禍が収束してくれることを願って 

います。  
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随想について  

勝シズ子 （30 期 山田 2） 

         さて、この度「随想」の当番ブロックにあたり、山田２の会員の中には、

何方も書いて頂けない、仕方がないので幹事である私が書くことにして、果

たして何を書くかで悩み、名所・古跡？と思い、「パソコン」で検索するも出

てくる所は、庄内緑地があるだけで、しかも「山田町大字上小田井」になっ

ており、住所に「大字」がついていて少し寂しくなりました。これは、ボツ

と言う事で、今までを振り返り、思う事を書くことにしました。 

広報誌の編集に携わっていた時は、「原稿」を集めるために人の迷惑考えず、夢中になって

いました。特に「随想」は先任者から引継ぎのまま各ブロック当番制にして、幹事さん達には

ご苦労をお掛けしました。 

中には、書くのが好きで、さらさらと文章が出てくる人もいらっしゃいますが、その反対に

書くことが苦手と言う人もいます。私は書くのも下手・話すことも下手、自分でも悲しいぐら

いで、思う事を相手に伝えることの難しさを痛感しております。 

  しかし、この 2、 3 年見てまいりますと、書くことの好きな方はみなさんにも解ります。 

各ブロックの幹事さんは「西こじょう会だより」を見て頂いて、自分のブロックの会員に早め

に頼まれると良いと思います。特に元会⾧や役員の方々は、鯱城会の苦労話や裏話などと豊富

な経験を御持ちの方がいらっしゃいます！ 

さ～あみなさん、頼んでみましょう！ 

 

 

                                             

   訃 報  
次の方々が逝去されました。 

謹んでご冥福をお祈りします。 

桑山 常夫 様 2020(R2).5.28  28 期 山田東 1 生活 A 

成田 季雄 様 2020(R2).6.17  20 期 山田東 2 地 域 

岡田 啓子 様  2021(R3).4. 4   29 期 山田東 3 国際 A 
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編集後記 

「西こじょう会だより」117 号を何とか発行することができました。 

担当ブロック執筆の随想、同好会、各委員会への原稿依頼に際し、ご寄稿いただ

いています皆様、個人投稿の皆様には紙面を借りて御礼申し上げます。 

発 行 日   2021 年（令和 3 年）6 月 5 日 

発 行 責 任 者   佐 橋 冨 久 子（西こじょう会会⾧） 

編 集 責 任 者   犬 飼 孝 二（kohji_inukai@yahoo.co.jp） 

広報副委員⾧   細 川 芳 則 (hosokawa249758@yahoo.co.jp ) 

広報サポーター  勝 シズ子、 桃井 俊明、 早川 明良 

西こじょう会だより／区会誌の

ホームページのへの QR コード 



のんほいパーク（豊橋総合動植物公園)
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